



▶ 6 Abril, 2017

Los grupos exigen a la Junta que los funcionarios recuperen las 35 horas

Otra de las peticiones es la eliminación de la tasa de reposición de los empleados públicos

VALLADOLID
Las Cortes de Castilla y León aprobaron ayer varios puntos de una proposición no de Ley, presentada por el PSOE, dirigida a recuperar las condiciones de los empleados públicos después de los ajustes llevados a cabo durante la crisis económica y que, según el portavoz del PSOE, Luis Tudanca, supuso la pérdida de más de 3.000 empleados públicos desde el año 2011.

De los siete puntos de la PNL, se aprobaron tres más otro de adición que incluyó el PP. De esta forma, con el acuerdo, las Cortes instan a la Junta a requerir al Gobierno que impulse la eliminación de la tasa de reposición de forma que la administración de la Comunidad pueda recuperar la calidad en la prestación de los servicios públicos a través de la aprobación de una Oferta de Empleo Público Extraordinaria que recupere a lo largo de la legislatura el empleo perdido desde 2011, informa Ical.

También se instó al Gobierno a impulsar las medidas necesarias para posibilitar en la Comunidad la recuperación de la jornada de 35 horas así como el pago del 100 por 100 de las retribuciones durante las bajas laborales, al tiempo que instar al Ejecutivo a que garantice que la implantación del nuevo modelo de función pública no suponga merma alguna en la independencia ni en los derechos de los empleados públicos garantizándose una prestación profesional de sus servicios.

Además, según señaló el vicepresidente del Grupo Parlamentario Popular, Ángel Ibáñez, la Junta ya está trabajando en estas medidas, de ahí su apoyo, al tiempo que pidió que se incluyese un punto para que la Junta apruebe una nueva regula-



ICAL

«VISIBILIDAD» PARA EL PUEBLO GITANO. Las Cortes de Castilla y León apostaron por «visibilizar» al pueblo gitano para luchar contra las numerosas desigualdades que hoy en día sufre, tal y como señaló la presidenta del Parlamento, Silvia Clemente, quien leyó una declaración institucional con motivo del Día Internacional del Pueblo Gitano. ICAL

ción de la prestación de servicios en el régimen de teletrabajo y también apoyó el punto en el que el PSOE pedía que se convocasen durante 2017 y en tanto no se produzca la eliminación de las tasas de reposición y sus límites, todas las oposiciones a plazas vigentes y las no desarrolladas y proceder a la convocatoria de los procesos para cubrir plazas vacantes o cubiertas

por interinos, pero, añadió, siempre que se haga «dentro de las previsiones legales del Estado».

Ibáñez destacó el «orgullo» y la «profesionalidad» de los servicios públicos de Castilla y León y recordó que no fueron «tiempos fáciles» que obligaron a llevar a cabo estos ajustes, que, recordó, la Junta de Castilla y León trabaja en revertir.

Sin embargo, la propuesta in-

cluía otros puntos defendidos por Luis Tudanca para paliar la pérdida de más de 3.000 empleados públicos desde 2011, que supusieron un deterioro de los servicios públicos fundamentales.

La PNL solicitaba también limitar el sistema de cobertura de puestos de libre designación, que cifró en 700 trabajadores sólo en 2016, que sí apoyaron el resto de grupos.

PRESUPUESTOS

PARTIDAS PARA LOS CONSERVATORIOS DE LEÓN Y ZAMORA

Las Cortes de Castilla y León aprobaron por unanimidad una proposición no de Ley, presentada por el procurador de UPL, Luis Mariano Santos, para pedir a la Junta que en los próximos Presupuestos Generales de la Comunidad para 2017 incluya partidas para la construcción de los conservatorios de León y Zamora, comprometidos por el Ejecutivo.

MEDIO AMBIENTE

UNANIMIDAD PARA LA ELIMINACIÓN DEL FRACKING

Los grupos de las Cortes instaron a la Junta por unanimidad a que elimine «toda referencia» a la extracción de gases no convencionales mediante fractura hidráulica (fracking) para que quede excluida de la política industrial de Castilla y León, tal y como preveía una moción defendida por el Grupo Parlamentario Socialista, informa Ical

IMPULSO

ONCE MEDIDAS PARA EL IMPULSO DEL TURISMO

Las Cortes aprobaron once medidas para avanzar en el impulso del turismo como sector estratégico con acciones como poner en marcha un verdadero plan de la naturaleza, otro de puertas abiertas de monumentos y acciones contra el intrusismo y la actividad clandestina en colaboración de las entidades locales.

SANIDAD

EL PP RECHAZA LA AUDITORIA A LOS CONCIERTOS

El Grupo Popular rechazó ayer la realización de una auditoría sobre los conciertos sanitarios en Castilla y León para lograr una mayor transparencia de las empresas y de las partidas destinadas a derivaciones sanitarias, como exigió Podemos en una proposición no de ley, que sí contó con el voto a favor de la oposición.